



PROJET D'AMELIORATION DE L'EFFICACITE DE LA DEPENSE PUBLIQUE ET DU SYSTEME STATISTIQUE
STRENGTHENING PUBLIC SECTOR EFFECTIVENESS AND STATISTICAL CAPACITY PROJECT

UNITÉ TECHNIQUE D'APPUI À LA COORDINATION (UTAC)
COMMISSION SPECIALE DE PASSATION DES MARCHES DU PEPS

LETTRE DE DEMANDE DE COTATIONS EN PROCEDURE D'URGENCE RELATIVE A
«L'ACQUISITION DES CONSOMMABLES DE BUREAU POUR LA REVISION DE LA
CARTOGRAPHIE CENSITAIRE DU 4eme RGPH-RGAE»

Date :

Crédit IDA N° 6140-CM

DC N° 008 /DC/MINEPAT/SG/PEPS/CSPM/SPM/2022

Le Coordonnateur Technique

A

Messieurs les responsables des structures ci-après,

SANEL SARL

BEKENG SARL

ELECTRON SARL

Chers Soumissionnaires,

1. Le Gouvernement de la République du Cameroun a reçu un crédit de l'Association Internationale pour le Développement (IDA) pour le financement du Projet d'Amélioration de l'Efficacité de la Dépense Publique et du Système Statistique (PEPS), et a l'intention d'utiliser une partie des fonds dudit crédit pour effectuer les paiements autorisés au titre du contrat pour lequel cette Demande de Cotations est publiée.
2. Il est prévu dans le cadre de l'exécution dudit projet de solliciter les prestations portant sur : «L'ACQUISITION DES CONSOMMABLES DE BUREAU POUR LA REVISION DE LA CARTOGRAPHIE CENSITAIRE DU 4eme RGPH-RGAE »
3. A cet effet, vous trouverez ci-joint, le bordereau descriptif quantitatif de ces fournitures, que je vous demande de bien vouloir chiffrer et me le retourner avec l'ensemble des pièces demandées, au plus tard le, 17 6 DEC 2022 à l'adresse indiquée suivante : « Unité Technique Nationale de Coordination du PEPS, sis à Bastos, vers la résidence de l'ambassadeur de la République de Côte d'Ivoire, au lieu-dit Pont Dragages, non loin du Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD), BP 660 Yaoundé, ou par courriel : Pepsgov.cm@gmail.com », portant la mention :

« DEMANDE DE COTATIONS N° 008 -DC/MINEPAT/SG/PEPS/CSPM/SPM/2022, RELATIVE A L'ACQUISITION DES CONSOMMABLES DE BUREAU POUR LA REVISION DE LA CARTOGRAPHIE DU 4eme RGPH-RGAE »

A N'OUVRIR QU'EN SALLE DE DEPOUILLEMENT DES OFFRES ».

Les offres resteront valables pour une période de soixante (60) jours, à compter de la date limite fixée pour leur remise, à 14 heures précise heure locale.

4. Les offres produites en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles seront chiffrées Hors TVA et Toutes Taxes Comprises (TTC) et accompagnées du modèle de Lettre de marché signée, qui va constituer le contrat le liant au PEPS.

5. L'Acheteur attribuera le marché au concessionnaire, dont il aura déterminé que l'offre est conforme pour l'essentiel aux dispositions du dossier de Demande de Cotations, et qu'elle est la cotation la moins disante, à condition que le concessionnaire soit en outre jugé qualifié pour exécuter le Marché de façon satisfaisante.
6. La CSPM procédera à l'examen de la conformité des cotations, du point de vue des délais et spécifications.
7. Le soumissionnaire doit fournir une caution de soumission d'un montant de : 220 00 francs CFA XAF
L'absence de caution de soumission entraînera le rejet de son offre. Chaque soumissionnaire peut postuler pour tous les lots.
8. Le concessionnaire doit prouver, documentation à l'appui, qu'il satisfait à l'exigence d'expérience ci-après :
 - Une liste d'au moins deux marchés similaires réalisés par le concessionnaire en tant que fournisseur principal au cours des cinq (05) dernières années, doit être fournie avec les montants (HT & TTC) en FCFA et les noms des Administrations acheteuses.
NB : joindre les copies des contrats (1ère page et page de signature) et procès-verbaux de réception.
9. Les plis seront ouverts le **16 DEC 2022** à 15 heures précises par la Commission Spéciale de Passation des Marchés (CSPM) du PEPS dans la Salle de réunions de l'Unité Technique d'Appui à la Coordination du PEPS, sis à Bastos, vers la résidence de l'ambassadeur de la République de Côte d'Ivoire, au lieu-dit Pont Dragages.

Le délai maximum de livraison est fixé à 14 jours à compter de la date de notification de l'ordre de service.

Les offres non conformes aux prescriptions de la présente Demande de Cotations seront rejetées.
Veuillez agréer, *chers Soumissionnaires*, l'expression de ma parfaite considération.

Ampliations

- MINMAP
- ARMP
- CSPM
- ARCHIVES





=====

PROJET D'AMELIORATION DE L'EFFICACITÉ DE LA DÉPENSE PUBLIQUE ET DU SYSTÈME STATISTIQUE
STRENGTHENING PUBLIC SECTOR EFFECTIVENESS AND STATISTICAL CAPACITY PROJECT

UNITÉ TECHNIQUE D'APPUI À LA COORDINATION (UTAC)
COMMISSION SPECIALE DE PASSATION DES MARCHES DU PEPS

CALL TO TENDER FOR « THE ACQUISITION OF OFFICE CONSUMABLES FOR
THE REVISION OF THE CARTOGRAPHY OF 4th RGPB-RGAE »

Date:

IDA Credit N° 6140-CM

LC N° 008 LG/MINBPAT/SG/PEPS/CSPM/SPM/2022

The Technical Coordinator

To

The heads of the institutions,

SANEL SARL

BEKENG SARL

ELECTRON SARL

Dear Tenderer,

1. The Government of the republic of Cameroon got a credit from the International Association of development (IAD) for the financing of the strengthening public sector effectiveness and statistical capacity project and proposes to use a part of his funds to make authorized payments under the contract for which this request for cotation is elaborated.
2. It is planned as part of the said project execution to apply for the designated work below: « ACQUISITION OF OFFICE CONSUMABLES FOR THE REVISION OF THE CARTOGRAPHY OF 4th RGPB-RGAE »
3. For this purpose, you will find attached, the descriptive and quantitative list of these supplies, which I ask you to encrypt and return it to me with all the requested documents, at the latest, at the following address :« The PEPS National Technical Unit coordination, located in Bastos, towards the residence of the Ambassador of the Republic Ivory Coast, at a place called Pont Dragages, not far from the United Nations Development Program / UNDP), BP 660 Yaoundé, or by email: Peps.gov.cm@gmail.com », marked:
« REQUEST FOR OPENING COTATIONS N° 008 LG/MINBPAT/SG/PEPS/CSPM/SPM/2022 of the
FOR THE ACQUISITION OF OFFICE CONSUMABLES FOR THE REVISION OF THE
CARTOGRAPHY OF 4th RGPB-RGAE »

OPEN ONLY IN THE AUCTION ROOM ».

The offers will remain valid on a period of sixty (60) days, from the deadline set for their delivery, at 2 PM accurate local time.

4. The tenders produced in seven (07) copies of which one (1) original and six (06) copies marked as such will be encrypted and accompanied by the model signed Letter of Contract, which will constitute the contract linking it to the PEPS.
5. The buyer will award the contract to the tenderer, whose tender is determined to be substantially in line with the provisions of the application for listing, and the tenderer is the lowest, provided that the tenderer is additionally deemed qualified to perform the contract satisfactorily.

6. The CSPM will review the conformity of the quotations, in terms of deadlines and specifications.
7. The bidder must give bid bond amount :220 000 francs CFA XAF ;
The defection of that bid bond reject the offer.
8. The bidder must demonstrate, with supporting documentation, that it meets the following experience requirement:
 - A list at least two similar tenders made by the tenderer as lead supplier in the last five (5) years, must be provided with the amounts (WT & ATI) in CFAF and the names of the buying administrations.NB: attach copies of contracts (first page and signature page) and verbal process of reception
9. The bids will be opened on **16 DEC 2022** 2022 3 PM by the Special Commission of Procurement (CSPM) of the PEPS in the Room of meetings of the Technical Unit of Support to the Coordination of the PEPS, located at in Bastos, towards the residence of the Ambassador of the Republic Ivory Coast, at a place called Pont Dragages, not far from the United Nations Development Program / UNDP the presence of the representatives of the duly mandated tenderers who wish to be present at the opening.

The maximum delivery time is set at 90 days, from the date of notification of the service order.

Offers not complying with the requirements of this Request for Quotation will be rejected.

Please accept, *Dear Tenderer*, the expression of my perfect consideration.

Enlargements

- MINMAP
- ARMP
- CSPM
- ARCHIVES

